

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobil alamin segala puji hanya untuk Allah SWT. Setiap alur pikir terlintas dalam otak, setiap langkah dan gerak gerik tubuh yang mudah terayun, setiap alur nafas yang tidak pernah berhenti sebelum maut menjemput, setiap permasalahan akan mudah jika di adukan kepada-Nya, setiap kegelisahan hati mudah untuk di hilangkan jika kembali kepada-Nya, demikian sebagian pula muhasabah nikmat yang banyaknya tidak sanggup untuk di hitung oleh hambah-Nya. Selayaknya dalam kedhoifan itu, hamba yang penuh kekurangan ini mengungkapkan syukur sebanyak-banyaknya kepada Ilahi Azza Wajalla atas limpahan Nikmat dan Rahmat serat kekuatan sehingga penulis sanggup menyelesaikan tugas akhir sebagai syarat akademik dengan judul: **“Kemampuan Menerapkan Pembelajaran Makhrijul Huruf Pada Pembelajaran Al-Qur’an Hadist siswa SMP IT Pondok Pesantren Sahrudiniyah di Desa Sei. Pagar Kecamatan Kampar Kiri Hilir Kabupten Kampar”**.

Shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad Rasulullah SAW yang telah menuntun kita dengan Islam, Iman, Ihsan, untuk menghadapi dunia yang tidak abadi hingga menuju ke Akhirat sebagai tempat keabadian, yang mana di dalamnya akan kita pertaruhkan amalan selama kita berada di dunia. Agar amalan itu wujud dan diterima di sisi-Nya Nabi yang melalui lisan mulianya mengarahkan kita agar senantiasa menghiasi amalan-amalan itu dengan Ilmu agar jalan kita di mudahkan oleh Allah SWT hingga menuju syurganya. Amin Ya Rabbal Alamin...

Untuk itu penelitian ini di lakukan sebagai berikut salah satu cara pro-aktif dalam usaha perbaikan agar berjalan lebih Efektif dan Efesien.

Ucapan terima kasih terutama buat Alm. Ayahanda Harapan dan kepada Ibunda Rosina yang telah melahirkan, merawat, mendidik, penulis dari buaian sampai hingga saat sekarang ini. Langkahmu, nasibmu, usahamu, serta do'a-do'amu, adalah kekuatanku.

Semua itu telah menginspirasi penulis dalam segala hal termasuk dalam penyelesaian tugas akhir ini. Allahummagfirli dzunubi wa liwalidayya warkhamkhuma kama rabbayani shoghiroo. Amin Ya Rabbal Alamin.

Kemudian juga terima kasih kepada istriku Mira Yuspiati yang selalu memberikan semangat motivasi do'a selalu buat suaminya, sehingga memberikan suatu kemudahan buat suaminya untuk menyelesaikan tugas dengan sebaik-baiknya.

Kemudian tak lupa pula terima kasih kepada Ananda Nur Zahra Fadliyah, yang selalu memberikan semangat buat ayahanda untuk mencapai cita-cita. Sehingga bisa menjadi Ayahanda yang baik dan bisa selalu membimbing keluarga dari dunia hingga akhirat.

Kemudian untuk Uwo Herlini Puspika Sari, SS.,M.Pd.I dan Onga Hercici Sridora dan Adikku Megi Irawan beserta pona'an ku Hadi, Lucki, Paiz, Azka yang selalu mendo'kan mamak dengan baik hingga sampai sukses dan bisa berguna di keluarga, masyarakat dan Nusa dan Bangsa Negara. Amin Ya Rabbal Alamin.

Ucapan terima kasih terkhusus penulis sampaikan kepada Dr. H. Hamzah, M.Ag selaku pembimbing I dan Kepada Bapak Dr. Syahraini Tambak, S.Ag., M.A selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, pikiran, tenaga dalam membimbing penulis guna menyelesaikan tugas akhir ini.

Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L. selaku Rektor Universitas Islam Riau

Untuk terimah kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Zulkifli Rusby, S.Ag., MM., M.E.Sy selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau, ucapan terimah kasih juga kepada Bapak Drs. Miftah Syarif, M.Ag selaku Wakil Dekan I kabidangan Akademik Fakultas Agama Islam dan kepada Bapak Dr. Syahraini Tambak, MA selaku Ketua Prodi Fakultas Agama Islam dan sekjur FAI Bapak Musadad Harahap, M.Pd.I, dan saya ucapan terimah kasih kepada bapak dosen pembimbing I Yaitu Bapak Dr. H. Hamzah, M.Ag dan Bapak dosen Pembimbing II Yaitu Bapak Dr. Syahraini Tambak, S.Ag., M.A. yang telah memberikan ilmu kepada penulis, ucapan terimah kasih kepada para TU dan karyawan di lingkungan Fakultas Agama Islam khususnya dan umumnya di lingkungan di Universitas Islam Riau.

Selanjutnya penulis menyampaikan bahwa penulisan dalam tugas akhir ini telah penulis lakukan dengan semaksimal mungkin dan hasilnya dapat di lihat seperti sekarang”.*Kesempurnaan Hanyalah Milik Allah SWT Semata*”. Jika terdapat kekurangan dalam karya Ilmiah ini penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna menjadi karya ilmiah ini menjadi lebih baik dan sempurna. Atas kritik dan saran yang di sampaikan di ucapkan Terimah Kasih.

Pekanbaru, 16 Juli 2018

Nur Ahmad Padli, HR  
112410145